

# 皆野・長瀬ロータリークラブ

週報

- ◇例会日
- ◇例会場
- ◇事務所

第1・第2木曜日 12:30~13:30 第3・第4木曜日のいずれか 18:30~19:30  
 長瀬レクリエーションホテル 養浩亭  
 〒369-1305 秩父郡長瀬町長瀬1446 養浩亭内  
 Tel:0494-66-4134 / Fax:0494-66-4134 e-mail:minanaga@chichibu.ne.jp



## The Magic of Rotary



### 第1694回例会 令和7年6月12日(木)

#### 【会長の時間】

高田 富康

皆さん、こんにちは。今日は岡部ロータリークラブから次年度ガバナー補佐の橋本さんに来て頂いております。橋本さんとは以前会長、幹事をやった年度に橋本さんと一緒に会長、幹事を務めていろいろお話をさせて頂いております。次年度はガバナー補佐という事で、頑張ってください。今年度の例会も今日を含めてあと2回になっています。明るい未来が訪れるかなと。



会長の時間という事ですが、最近お酒を飲んで起こす事故が多々あります。私は保険業ですが、今まで35、6年やっていますが、飲酒での事故は1件しかありません。それとは別に死亡事故が3件あります。

直近の話ですが、かなり懇意にしている人ですが、年齢は40代、9月が保険の満期なので入りたいというお話がありました。その人は酒が好きで、本人からではなく、一回免許取り消しになっていると聞いていました。1回取り消しになると、免許がグリーンの免許になります。10年以上前になりますが、知り合いの旦那さんが私の事務所に来て、車の保険をとって言われましたが、その人もグリーンの免許証でした。

元に戻りますが、その人が9月から保険に入りたいという事で、書類を取り寄せました。「聞いた話ですが、一度免許取り消しになっているでしょう」と聞いたところ、「そうですと。」酒が入ってましたかと聞いたところ、「入ってました。」お母さんとも懇意にしておりましたが、お断りしました。

通常は、飲酒運転は保険は出ませんという認識があると思いますが、相手への賠償は出ます。自分側の保険、車両保険は出ません。横に乗っている人の保険は出ます。飲酒運転で事故を起こした場合、保険は通常継続になりますが、満期を迎えた時に次回から保険を受けません。事故を起こすと三等級下がるなどありますが、保険会社同士の横のつながりで三等級ダウンの事故がありましたという情報は共有されますが、事故の内容までは共有されません。飲酒運転での事故を興すと、保険は更新されないの、他の保険会社の保険に入らなくてはいけなくなります。

保険金を払うのは保険会社ですが、代理店に

損害率というのがあります。100集めて半分以下だとそれほどではありませんが、6割、7割支払いがあるという事があります。損害率によって、手数料のポイントも違います。

今日はお酒と免許の話をしました。

#### 【幹事報告】

畝 徳治



1. 地区事務所よりマリオ・セザール・マルティンス・デ・カマルゴ会長エレクト辞任を受けて



以上がきています。

#### 2025~26年度

#### RI第2570地区 第4グループ

#### ガバナー補佐 橋本 和行様

次年度ガバナー補佐を担当します岡部ロータリークラブの橋本です。



私のロータリー歴は20年になります。入会した時は本庄ロータリークラブの加藤玄静さんがガバナー補佐をやられてまして、「今が大事」という色紙を頂きまして、今での大事にしております。先日本庄ロータリークラブでその話をしたところ、加藤さんが大変喜んでいました。20年やっている中で、会長を2度、幹事を3度やっております。うちのクラブの会員数は19名ですが、通常例会に出てくるのは11、2名です。高齢の方はどうしても出席規定免除になったりしています。会員の平均年齢は若いですが、仕事が忙しい、ご家庭の事情などで11、2名の参加になっています。

自己紹介ですが、仕事は店舗関係の内装のデザインとか施工を中心にやらせて頂いております。そういった関係で住宅のリフォームもやらせて頂いております。そういった事で生活しております。高級車を買えるほどの力はないので、細々とやっています(笑)

今年度クラブ幹事をやっていますので、会長、幹事会等で高田会長、畝幹事さんにはお世話になっています。今週の土曜日に新旧合同の会長幹事会があります。人数が少ないクラブでは何回も会長、幹事をやらないとまわらないと思

ます。盛り上げていって頂きたいと思います。来年も良い一年を過ごしたいと思っております。

次年度は坂口さんがガバナーですが、半年以上前から補佐会議を開いています。現在5グループですので、他のグループの補佐と集まって、他のアドバイザーの方とお話させて頂いて勉強させて頂いています。こんなにロータリーの事を知らなかったのかなと感じております。

ロータリー自体は100年以上続いております。歴史、経緯などを教えてもらっています。ポールハリスさんも一人でロータリーを創ったわけではないと。いろんな人が関わり、途中でライオンズさんが出来たりなど、そういった事も勉強した方が良いのかなと。

今年度からガバナーの地区テーマとか、グループのテーマ出ていますが、私が出して良いならば、温故知新を提案しようとおもっていました。昔の事も知らない、何が新しいか、どういう変革をしていったら良いかなど勉強した上で、今を考えていくのが良いのかなと考えております。会長、幹事会においても皆さんと少しずつ勉強しながら、グループが良くなるように、地域が良くなるように考えて努力していきたいと思っています。

私の次の年度から地区が9つのグループに分かれます。こちらは本庄、秩父、寄居さんと一緒のグループになります。今度の会長、幹事会でガバナーノミニが説明するそうです。2570地区は会員数が減ってきております。あるクラブでは大きく増強しても、無くなるクラブもあります。入会する人がいて、退会する人もいます。実質的に減少しているのが現状です。もう少し減ると、2570地区が無くなるという話もあります。出来れば避けたいと。この地区の文化もありますので、守りたいという気持ちもあり、原島さんが奮起して、この地区を盛り上げたいという事で、グループ編成を変えて、補佐がきめ細かく各クラブの補佐をしていくという事を考えている最中だそうです。

ロータリーが大事かとかR Iが大事だとかではなく、一番大事なのはクラブです。クラブが楽しく、いろいろな活動が出来る事が大事だと思いますので、皆さんのスキルを持ち寄って頑張ってもらいたいと思います。私も地区の方で勉強させてもらった事を反映出来ればといいなと思っています。



## ニコニコボックス

♪認知症の機能検査を受けてきました。

板谷 定美

合計 2,000 円

## 出席率

免除以外の 会員	出席免除 会員	出席	メイク	出席率
8	0	5	0	62.5%

